

Referenzprojekt
**Betriebsgebäude Freibad
Neuhausen am Rheinfall**



Das Grundstück befindet sich als Landschaftsterrasse in einer parkähnlichen Anlage unmittelbar nach dem Rheinfall und ist geprägt durch die charakteristische Landschaftsform eines Flusstales. Der Entwurf reagiert auf die vorhandene Situation mit einem längsrechteckigen pavillonartigen Gebäude. Ein großzügig konzipiertes Dach verbindet sämtliche Funktionsbereiche. Zwei versetzt zueinander positionierte möbelartige Raumkörper bilden differenzierte überdeckte Außenbereiche mit spannenden Raumfolgen. Eine umlaufende Stützenreihe mit unterschiedlichen Abständen visualisiert die dahinterliegenden Nutzungen und führt die Besucher selbstverständlich in die unterschiedlichen Bereiche.



Architekt
Bauherr

cukrowicz nachbaur, Bregenz, A
Gemeinde Neuhausen am Rheinfall, CH

Nutzung
Baujahr

Betriebsgebäude mit Kiosk und Umkleiden
2014